

Delirios de incertidumbre Decadencia (I)

Juan Pablo S. Burbano

El pensamiento de cada línea
sobrepasa y concluye el día.

Sacude la visión que te acompaña
y carcome el espíritu de lucha.

Un futuro erguido en el glorioso olvido
fecunda la porfía de la desidia
y la vehemencia perdida.

El exquisito consumo diluye
la empatía del caminante.
Y ante los escombros de la peste
la indiferencia de un albergue.

El padecimiento presentado
se relega por ilusiones fútiles;
por encadenamientos encarnados
en el goce instantáneo.

La visión ilusoria que brinda la distinción humana
engendra los cimientos de la descendencia;
que destila y opaca el color de la tierra.

La promesa del recuerdo se olvida;
la vigilia por la memoria se quiebra.

Y el efecto de la muerte, inquietante, permanece
en el espíritu del doliente.

El final será un destello de esperanza;
un vil desencuentro entre la responsabilidad y el placer desmesurado.

Donde el sollozar de vergüenza se diluye en el acaecer vano,
quedando el deterioro de una sociedad desventurada.

